

Sanidad aboga por reavivar el Foro Profesional Sanitario para cumplir los Acuerdos de 2013

Web CESM. 14 Noviembre 2016



La nueva ministra, Dolors **Montserrat**, dice querer **recuperar el consenso** y que "**vamos a cumplir** con lo que **nos comprometimos**"

Transcurrida una semana desde su toma de posesión como ministra de Sanidad, Dolors Montserrat ha entrado en materia en relación con las preocupaciones de los médicos, en particular, y los profesionales sanitarios, en general, ya que mostró su apuesta por reavivar el **Foro de las Profesiones Sanitarias** para cumplir los [Acuerdos de 2013](#). La nueva titular de la cartera sanitaria del Gobierno hizo estas manifestaciones con motivo de la celebración estos días en Madrid de la quinta edición de la Convención de la Profesión Médica, que fue organizada por la Organización Médica Colegial (OMC), de la que informa ACTA SANITARIA.

“Queremos una vía de entendimiento viva y abierta”, sostuvo Dolors Montserrat en relación con el Foro de las Profesiones Sanitarias, cuya creación en la legislatura pasada considera “un acierto”. A través de este órgano institucional, espera “recuperar y enfatizar en el consenso” en “esta nueva etapa política”. “Mucho diálogo y consenso” fue la promesa de la máxima responsable de la Administración sanitaria del Ejecutivo, que subrayó el “compromiso” de trabajar “codo con codo” con los profesionales”, ya que “escucharles” es el “primer objetivo”. “Vamos a cumplir con lo que nos comprometimos”, manifestó en referencia a los Acuerdos firmados en presencia del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy.